

Orrantia vuelve al Santos; el equipo lagunero jugará tres partidos en viernes

META 6



El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

TORREÓN, COAHUILA, VIERNES 22 DE JUNIO DE 2018 | AÑO 97, No. 115

PREMIO NACIONAL DE PERIODISMO EN 1976, 1992 Y 2016

Fundado en 1922 por ANTONIO DE JUAMBELZ Y BRACHO

■ EN UN LAPSO DE 24 HORAS ASESINAN A DOS ASPIRANTES A ALCALDÍAS EN MICHOACÁN

Crimen decide candidatos: Trife

HACE CIERRE EN TORREÓN



Ricardo Anaya Cortés, candidato presidencial de la coalición Por México al Frente, cerró ayer su campaña en Torreón ante dos mil personas, cifra oficial. Durante el mitin, el candidato aseguró que la corrupción es un problema que se puede combatir, pero se requiere voluntad política y leyes adecuadas. **[NACIONAL 4A]**

Magistrada llama a las autoridades a reforzar acciones para garantizar la paz

AGENCIAS

CIUDAD DE MÉXICO. La magistrada presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Janine Madeline Otálora Malassis reconoció que en algunas partes del país es la delincuencia organizada la que está decidiendo quiénes son los candidatos a elegir el 1 de julio.

"Manos criminales están actuando de forma premeditada y deleznable, para decidir por la vía de la violencia quiénes deben o no deben estar en la boleta electoral", lamentó.

Es doloroso admitirlo, señalar que lamentablemente el signo que está marcando al actual proceso electoral es precisamente el de la violencia".

Por ello insistió en su llamado a las autoridades de seguridad y procuración de justicia de los tres niveles de gobierno a reforzar acciones para garantizar la paz.

"Que refuercen las acciones que garanticen la paz y la integridad de los distintos candidatos a puestos de elección popular, así como de todas las familias mexicanas", demandó la magistrada.

Otálora participó en la ceremonia de firma del Pro-

grama de Trabajo con la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales (Fepade), con la presencia del fiscal Héctor Díaz Santana y la suscripción de un convenio general con la Asociación Mexicana de Fiscalías Electorales Locales (AMFEL), que encabeza el Fiscal Ricardo Suro Gutiérrez.

Añó reiteró que el Tribunal condena la violencia política en razón de género y por supuesto, también cualquier otro tipo de violencia.

"La violencia es una amenaza a la vida y la dignidad de las personas, así como a todos sus derechos humanos. No hay nada más alejado a los ideales democráticos y a los principios de civilización que la violencia", dijo.

Ayer, en Michoacán, nuevamente hubo un homicidio contra un candidato. El aspirante del Partido de la Revolución Democrática (PRD) a la presidencia municipal de Ocampo, Fernando Ángeles Juárez, fue asesinado por hombres que irrumpieron en su hogar, confirmó el gobernador Silvano Aureoles.

Mientras que la noche del pasado miércoles fue asesinado a balazos Omar Gómez Lucatero, candidato independiente a la alcaldía de Aguililla. Los primeros informes señalaron que un grupo armado disparó en contra de Gómez Lucatero cuando salía de su domicilio en la comunidad de Las Palomas, en este municipio de Tierra Caliente. **[NACIONAL 2A]**

Opacos, 3 de cada 4 aspirantes locales

LUCÍA PÉREZ
EL SIGLO DE TORREÓN
Saltillo

Los candidatos a las alcaldías de los municipios de Coahuila han ignorado los espacios para transparentar sus propuestas y perfiles. De los 120 candidatos sólo 31 subieron información, es decir que 3 de 4 aspirantes que incumplieron.

La página Candidatura transparente coahuila.org.mx es administrada por organismo sociales como el Consejo Cívico de las

Instituciones.

Esta página se creó como un espacio para fomentar la transparencia proactiva, donde los ciudadanos puedan encontrar a todos los candidatos a las 36 alcaldías y puedan acceder a sus perfiles, formación académica y propuestas, además de sus declaraciones patrimoniales.

La coalición integrada por el Partido Revolucionario Institucional, Verde Ecologista y Nueva Alianza es quien registra mayor cumplimiento, de los 38 can-

didatos la mitad cumple en materia de transparencia.

Entre los candidatos que cumplen destacan Antonio Gutiérrez Jardón, de Torreón, Sonia Villarreal, de Piedras Negras y Manolo Jiménez, de Saltillo.

Entre los candidatos sin información estaba Evaristo Madero de Parras de la Fuente.

En el caso de la coalición Por Coahuila al Frente conformada por Acción Nacional, Unidad Democrática de Coahuila y Movimiento Ciudadano, de los 38 can-

didatos los que cuentan, sólo diez cumplieron, entre ellos se encuentra Carlos Orta de Saltillo.

En relación a los candidatos que incumplieron está Jorge Zermeño de, Torreón.

De la coalición Juntos Haremos Historia, conformado por Morena, Partido del trabajo y Encuentro social sólo dos de 32 candidatos cumplieron, Patricia Villarreal, de Múzquiz, y José Ignacio Corona, de Torreón. El partido con mayor opacidad es el PRD, que no tiene ninguna publicación.



SIN CLARIDAD
Reconoce Alberto Allegre que el TLCAN y las elecciones le quitan claridad a inversionistas en sus decisiones. **[FINANZAS 1G]**



¡QUÉ DESASTRE!

Argentina cayó 3-0 ante Croacia, comprometió su pase a octavos en el Mundial y Messi no hizo nada para evitarlo. **[META 2]**

Confunde Trump con decreto migratorio

NOTIMEX

WASHINGTON, EU. Un día después de que el presidente estadounidense Donald Trump emitiera una orden ejecutiva para detener la separación de familias migrantes, persiste la confusión de cómo se llevará a la práctica.

La separación de familias migrantes se dio como consecuencia de la política de cero tolerancia que ordena procesar judicialmente a todo adulto que cruce la frontera de manera ilegal y que provocó que desde abril pasado

más de dos mil 300 niños fueran separados de sus padres.

El Departamento de Justicia de Estados Unidos insistió este jueves que no ha habido cambios en la política de "cero tolerancia", al desmentir un informe de que los padres que intenten cruzar ilegalmente la frontera con niños ya no serían enjuiciados penalmente.

Sin embargo, el periódico The Washington Post reportó ayer que la Patrulla Fronteriza ya no remitirá a los padres migrantes que cruzan la frontera de manera ilegal a

los juzgados federales para enfrentar cargos criminales, citando a un alto funcionario de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP).

Aunado a la confusión, el abogado Efrén Olivares, director de justicia económica del Proyecto de Derechos Civiles de Texas, quien ha registrado en McAllen, Texas, los casos de separación de familias, reportó que los fiscales federales retiraron los cargos contra 17 inmigrantes adultos que cruzaron la frontera con niños. **[INTERNACIONAL 10A]**



Redes. Melania causa polémica por usar una galletina con la frase "En realidad no me importa, ¿y a ti?".

Al final del camino...
Un amigo.

CEMENTERIO • FUNERARIA
CREMACIÓN • NIÑOS
MAUSOLEOS FAMILIARES

JARDINES
Puerta del Cielo

GÓMEZ: 757-4248 • TORREÓN: 713-2226
Autopista a Chihuahua frente a El Vergel
www.jardinespuertadelcielo.com

HOY

60 PÁGINAS
7 SECCIONES
SANTORAL
TOMÁS Y FLAVIO

El clima en
La Laguna

MÁX 33°C MÍN 22°C

Tres actores laguneros participan en la telenovela La jefa del campeón. **[ESPECTÁCULOS 1D]**

Se extiende proyecto
Comprarán 55 casas alejadas a Estación Nazas del Metrobus, para área comercial.

Van tras hermanos
Emiten Ficha Roja en todo el país para localizar a los presuntos asesinos de Purón Johnston.

Elevan las tasas
El Banco de México decidió elevar 25 puntos base la tasa de interés para quedar en 7,75 %.

[LA LAGUNA 1E] [COAHUILA 8A] [FINANZAS 1G]

ISO 9001:2015
CERTIFIED

Empresa Certificada

8 07011 25082 6
\$9.00

PAPEL RECICLABLE